



Flam &
Luce

luminaires

PRESS RELEASE

flametluceluminaires.com

À PROPOS DE NOUS ABOUT US

Flam & Luce ® Luminaires est une marque déposée par Byclassy Lda, une société portugaise ayant son siège social et sa production au Portugal.

La société a été nait en 2011, suite à l'acquisition de la marque française.

Depuis le début, nous sommes une référence sur le marché de l'éclairage décoratif, produisant de nouveaux produits avec un design exclusif par un groupe international de designers qualifiés.

Avec deux collections par an, lancées sur les salons Maison & Objet en Janvier et Septembre, nous proposons à nos clients une large gamme de lampes répondant à différents styles et combinant plusieurs matériaux aux standards de production de qualité.

Nous sommes en mesure de fournir à nos clients des solutions sur mesure en fonction de leurs exigences et de leurs conceptions. Nous travaillons en B2B, fournissant tant les magasins de meubles que les spécialistes de l'éclairage, cabinets d'architectes ou encore designers d'intérieur sur le marcher du Contract.

Flam & Luce ® Luminaires is a registered brand detained by Byclassy Lda, a Portuguese company with headquarters and production in Portugal.

The company was found in 2011, after the acquisition of the brand from an extinguished french company.

Since the beginning, our main objective is to become a reference in the market of decorative lighting, producing new products with exclusive design by an international group of skilled designers.

With two collections per year, launched during the Maison & Objet in January and September, we provide to our clients a wide range of products meeting different styles and combining several materials with high-quality production standards.

We able to provide our clients bespoke solutions according to their requirements and designs, delivery to everyone almost an exclusive products.

We work in the B2B market, supplying much different business such as furniture stores, lighting stores, contract market and also architects and interior designers.



DESIGNERS

NOUS CONVOQUONS LE MONDE

Une vision multifacette, exclusive, contemporaine et solidement ancrée dans la capacité technique au service d'une vision créatrice de tendances : telle est l'attitude des designers convoqués par Flam & Luce - Luminaires® pour sa nouvelle collection. L'équipe de designers responsable de la nouvelle collection exclusive de Flam & Luce allie une forte capacité technique et de design de produit et une approche globale de l'Architecture des Environnements, confirmée par la fréquence des principales foires européennes du secteur et des carrières internationales solides et reconnues. Les visions uniques et exigeantes de nos designers nous apportent des interprétations créatives, où la vivacité et l'innovation deviennent une plus-value des produits Flam & Luce. Mélange d'influences, de nouvelles matières et couleurs, les créations reflètent l'étendue d'un monde élégant, poétique, contemporain ou minimaliste, artisanal ou urbain où différentes disciplines se croisent dans la recherche incessante du nouveau et de l'intemporel.

WE CALL UPON THE WORLD

A multifaceted vision that is unique, contemporary and solidly anchored in the technical ability to serve a trend-creating vision: this is the attitude of the designers summoned by Flam & Luce - Luminaires® for its latest collection. The design team responsible for the new, exclusive Flam & Luce collection interweaves strong technical expertise and product design with an overarching approach of environment architecture, sealed by attendance at the leading European trade fairs for the sector and solid, well-respected international careers. Our designers' remarkable, demanding visions bring us creative interpretations where vibrancy and innovation are an added value of Flam & Luce products. Intersecting influences, new materials and colours, the creations reflect the vastness of a world that is refined, poetic, contemporary or minimalist, artisanal or urban, where a number of knowledge areas are engaged in the relentless search for the new and timeless.



Mathias

MATHIAS
mathias-paris.com



Didier Versavel

DIDIER VERSAVEL
didier-versavel.com



Olivier Toulouse

OLIVIER TOULOUSE
otoulousedesign.com



Florence Bourel

FLORENCE BOUREL
florencbourel.com



Cyril Gorin

CYRIL GORIN
2x5design.com



Luc Deflandre

LUC DEFLANDRE
luc.deflandre@cloud.com



Luigi Cittadini

LUIGI CITTADINI
luigicittadini.wix.com/cevlic



Sylvain Vialade

SYLVAIN VIALADE
s.vialade@orange.fr



Thierry Nénot

THIERRY NÉNOT

NEW CATALOGUE & COLLECTION NOUVEAU CATALOGUE & COLLECTION

Chez Flam & Luce, nous convoquons le Monde: des matériaux aux couleurs, des dessins aux styles, des usages aux tailles, la diversité est la toile de fond d'un langage personnel, exclusif et inspiré d'un mélange de matières et de formes. Découvrez maintenant la vision singulière de chaque designer, lors d'une performance unique au service de la lumière: une technologie efficace et des matériaux du monde, transformés en des pièces d'éclairage Flam & Luce.

Que la lumière soit redécouverte!

At Flam & Luce we call upon the World: from materials to colours, from designs to styles, from uses to sizes, diversity is the backdrop of a specific, unique language, one inspired by a mix of materials and shapes. Discover the inimitable vision of each designer, in an exceptional performance at the service of light: effective technology and materials from around the world made into Flam & Luce lighting fixtures.

Let light be rediscovered!



INFO & CONTACTS

Sílvia Fernandes
CEO

Phone:
00351 244589241

Mail:
info@byclassy.com

